

Article Of du Mercredi 11 Mars 2015

Le Secours populaire incite à passer à l'action

« Face au raz-de-marée de la misère qui s'abat sur notre pays », Julien Lauprêtre, président du Secours populaire, a lancé une semaine d'actions pour recruter de nouveaux soutiens et collecter des dons (voir le site Internet www.carresolidaire.fr). Il a révélé le profil le plus répandu parmi

les 80 000 bénévoles de l'association : il s'agit d'une femme âgée de 50 à 74 ans, qui consacre au moins un jour par mois à cette activité. « Le Secours populaire attire aussi des jeunes » : 60 % des nouveaux bénévoles ont moins de 34 ans.